
Compte rendu de la conférence téléphonique du 30 avril 2020 avec la Direction locale

La Direction locale a convié l’intersyndicale 76 à une audio-conférence ce jour, jeudi 30  avril à 
10h30 pour faire un point sur le COVID 19 dans la DRFIP-76. 

Nous sommes intervenus pour indiquer que les annonces de début de déconfinement inquiétaient 
beaucoup les collègues, alors que l'échéance du 11 mai approche.

La Direction a indiqué ne pas avoir d'éléments à ce stade sur le Plan de Reprise d'Activité (PRA). 

Il reste de nombreux points d'incertitudes :
- ouverture ou non des écoles,
- garde ou non des enfants,
- problématique des transports en commun,
- équipements de protection suffisants...

Ces points seront vus lors de la prochaine audio-conférence de la semaine prochaine, dont la date 
n'a toutefois pas été fixée.

La note sur les congés, prévue par l'ordonnance contestée du 15 avril, n'est toujours pas sortie. 
Nous avons demandé des informations sur le report des congés de 2019 en 2020. Pas de nouvelles à
ce jour.

Concerrnant la campagne IR, le nombre de télédéclarants est en hausse, avec beaucoup d'appels 
téléphoniques. Des agents des services de vérifications et le PCRP aident les SIP dans cette 
campagne. 

Les prestations de nettoyage complémentaire ont commencé, en priorité dans les SIP puis sur 
l'ensemble des sites, en fonction des opérateurs locaux.

La Direction a pu se  ré-approvisionner en gels hydro-alcooliques, en lingettes, en essuie-tout et en 
spray virucides, même s'il est encore difficile de trouver des lingettes.

Les chefs de services ont été invités à mettre des lingettes à proximité des lieux communs, comme 
notamment les photocopieurs.

La Direction a fait un recensement auprès des chefs de SIP pour connaître leurs besoins en 
ordinateurs, téléphones portables et casques audio. 
Suite à ce recensement, des agents vont pouvoir utiliser des ordinateurs fixes chez eux, l'ESI 
préparant les micro-ordinateurs. La demande de téléphones portables sera honorée (13 sont arrivés 
cette semaine) et une commande a été lancée pour 15 casques audio.

L'installation des hygiaphones se fera en fonction du Plan de Reprise d'Activité. La commande est
toujours en cours. Les hygiaphones pourront être installés dans les bureaux d'accueil ou alors dans 
les services lorsque les mesures de distanciation ne pourront être respectées...



Nous avons renouvelé notre demande de dotations de masques. La Direction a indiqué qu'elle 
réfléchissait sur une commande de masques alternatifs homologués (en tissu et lavables) sur la base 
de 4 masques par agents. Elle a contacté 5 fournisseurs. 

Les médecins de prévention ont été contactés pour donner un avis sur ces masques. 
Ils attendent les préconisations nationales. 

Nous avons clairement indiqué qu' il était hors de question d'un retour des collègues le 11 mai 
sans les Equipements de Protection Individuelle.

Un CHS-CT ministériel s'est tenue le 29 avril. 
Vous en trouverez en PJ la Délibération interfédérale de nos organisations syndicales.

Pour la Seine-Maritime, le prochain CHS-CT devrait se tenir le 5 juin prochain en présentiel.

Concernant la retenue non faite de la part salariale pour la carte Apétiz, les modalités de 
prélèvement seront fixées dans le cadre d'un protocole national à venir. 

En ce 30 avril, il faut reconnaître que de très nombreuses questions restent sans réponses, alors 
qu'un début de déconfinement a été annoncé pour le 11 mai.

Nous espérons revenir vers vous rapidement.

Info de dernière minute     :
Nous avons été alertés ce jour d'une enquête demandée par la Direction, de traçabilité des 
opérations effectuées par les agents. 
L'intersyndicale ne comprend pas l'objet de cette demande, qui en plus d'être chronophage, n'entre 
pas dans le cadre du PCA.
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Texte surligné 


